

Pastikan Malam Lebaran Aman, Polres Pangkep Gelar Apel Kesiapan Pengamanan Malam Takbiran

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 10, 2024 - 17:55



Pastikan Malam Lebaran Aman, Polres Pangkep Gelar Apel Kesiapan Pengamanan Malam Takbiran

PANGKEP- - Polres Pangkep – Pastikan malam Lebaran aman dan kondusif,

Polres Pangkep Gelar Apel Bersama Persiapan Pengamanan giat Masyarakat pada Malam Lebaran Hari Raya Idul Fitri 1445 H / 2024 M yang berlangsung di Halaman Mapolres Pangkep, Selasa (09/04/2024).

Apel tersebut, dipimpin oleh Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti, S.I.K., M.K.P., dengan melibatkan seluruh personel Polres Pangkep bersama Sinergitas TNI-Polri dan Instansi terkait, Hal ini, sebagai langkah mengoptimalkan Pengamanan dan Pelayanan kegiatan Masyarakat Pada Malam Takbiran dan Pengamanan Sholat IED Idul Fitri 1445 H / 2024 M.

Dalam arahnya Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti mengatakan, Kegiatan ini dalam rangka kesiapan Personel Polres Pangkep dan jajaran dalam pelaksanaan Pengamanan dan Pelayanan kegiatan Masyarakat Pada Malam Takbiran dan Pengamanan Sholat IED Idul Fitri 1445 H / 2024 M, untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif serta memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada masyarakat dengan rasa aman.

Setelah melakukan Apel bersama, Kapolres Pangkep bersama para forkopimda melanjutkan kegiatan dengan mengunjungi Pos Pengamanan Lebaran tahun 2024.

Diharapkan, melalui pengecekan langsung ini, semangat dan motivasi personel dapat terjaga dengan baik. "Jaga kesehatan, tetap waspada dan jangan underestimate semoga kita semua diberikan kesehatan dan keselamatan begitupun juga dengan masyarakat," tuturnya.

Kapolres Pangkep mengatakan, "Saya secara pribadi bersama keluarga mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri 1445 Hijriah, mohon maaf lahir dan batin, semoga ibadah kita diterima oleh Allah SWT." Kata AKBP Ari Kartika Bhakti

"Kita semua berharap agar pelaksanaan perayaan Idul Fitri 1445 H di wilayah hukum Polres Pangkep berjalan dengan aman dan kondusif," pungkasnya. (Herman Djide)